

KURIER

6.2.

JOBS

Mit 1. Februar hat Dipl.-Ing. Gerhard Stumpner (48) bei der Österreich-Tochter des französisch dominierten Elektronikkonzerns Alcatel die Leitung des Inlandsvertriebs übernommen. Stumpner folgt in dieser Funktion Dr. Johann Günther nach, der die Exportleitung der von Alcatel neu errichteten Vertriebs- und Service-region Europa 1, mit Sitz in Wien, übernehmen wird. Der Alcatel-Konzern hat heuer dem Generaldirektor der Alcatel Austria, Dkfm. Lorenz Fritz, die Leitung von Vertrieb und Service für Business Systems in der

Region Europa 1 übertragen. Die Region Europa 1 umfaßt ein Umsatzvolumen von rund 8,6 Mrd. S mit etwa 3700 Mitarbeitern. Fritz koordiniert neben Österreich den Vertrieb für Business Systems in einigen Europa- und Überseemärkten.